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大阪府支援教育研究会総会報告 

平成２２年５月１３日 大阪府支援教育研究会総会がアウィーナ大阪にて行なわれまし

た。議長は佐野支援学校の槿原先生が選出され、議事は平成２１年度事業報告、収支決算

報告、会計監査報告と滞り無く進みました。今回の規約改正は、第５条（役員）の１、書

記の定員が現在４名であるのを、４名＋若干名と増やせることとしたことです。これは、

再来年２４年度（２０１２年度）が、大阪府支援教育研究会の６０周年となり、そのため

の大会開催準備もあるためです。その後、平成２２年度役員選出、役員選出経過報告、新

役員就任あいさつと議事は続きました。平成２２年度新会長は枚方市立香里小学校の左近

洋二校長先生です。さらに平成２２年度事業計画（案）、予算（案）と議事は続きました。

全ての議事終了後は、大阪府教育委員会支援教育課参事 鈴木和夫様より、「最近の国・大

阪府における支援教育の動向について」のテーマで講演をいただきました。氏の人柄と経

験からくるエピソードも交えて、一時間あまりの時間が、興味深い内容のまま、あっと言

う間に終わりました。情報としても、例えば、支援学校の今後の動向が具体的に語られる

など、とても有意義でした。ありがとうございました。 
 

 


